令和7年3月17日







ぬ一人ひとりの「<mark>もちあじ</mark>」を大切に、つながり合おう!学び合おう!(子どももおとなも)**ぬ**

明日で、お別れです・・・「6年生を送る会」3月14日(金)

3月18日の卒業式に先立って、1年生から4年生の児童による「6年生を送る会」が行われました。それぞれの学年から6年生に向けて、感謝や楽しかった思い出を語り、そしてエールを送りました。本来は、前の週に行うはずでしたが、3学級が閉鎖したことを受け、日程変更と実施方法を変更しました。 【ビデオとライブのハイブリッド。6年生だけ体育館に集合】















1 年生と 2 年生から言葉と歌のプレゼント♪
これまでお世話になったことへの感謝、あこがれの気持ちなど、元気いっぱい、仲間と息を合わせてメッセージを伝えました。
1年生が歌った「はじめのいっぽ」♪6年生は、どんな気持ちで聴いていたでしょうか(#^.^#)

3年生からのビデオによるメッセージ。でも、この後にサプライズが・・・(#^.^#) そして、4月から高学年になる4年生。堂々とした姿で6年生に感謝の気持ちを伝えました。









卒業式の時につけるコサージュの贈呈。代表の4年生、練習したとおりではなく、この状況に臨機応変に動いていました。「おめでとうございます。」の言葉を添えて渡しました。

体育館の様子は、生中継で・・・





教室のテレビで、この様子を観ていました。6年生も画面から教室の様子をうかがうことができています。物理的な距離はあっても、「心の距離」は、とっても近づいていました(#^.^#)

そして、6年生からの「ありがとう」の気持ち・・・





6年生を見守る 担任の先生。も うすぐ、子ども たちは、津田小 学校を巣立って いきます。

どんな気持ちかな。







見守る代表の4年生。

教室にいる1~4年生に向けて。

教室で見ている1~4年生。

そして、サプライズが!6年生一人ひとりの名前をメロディーにのせて歌った3年生が体育館に。 ビデオだと聞こえづらかったと6年生からのリクエスト♪名前を呼ばれたら、笑顔の6年生でした。







3年生からのプレゼント。名前を書いた画用紙のうしろにメッセージが♪ちょっと照れていた人もいましたが、みんな、とってもいい笑顔でしたね♥



会の締めくくりに、校長から子どもたちに伝え たこと。

『(感染症のリスク回避という) 理由があって 今回の形になりました。「できない」ではなく、 「どうすれば、できるのか」を先生方は考え、 工夫してやり遂げました。これから、予想する ことが難しい課題や困難にあうかも知れませ ん。でも、今日の先生方みたいに、あきらめな いで、がんばっていきましょう!』

3月18日の卒業式に、5年生が在校生を代表して6年生の卒業をお祝いします。。4月から最高学年になる5年生が、卒業する6年生から、「もっともっと素晴らしい津田小学校にしてください!」とバトンを渡されます。卒業する6年生も、そして在校生も、「**やって なんぼ**」ですよ。

